

Tienen precios menor aumento en 8 meses (Reforma 07/04/16)

Tienen precios menor aumento en 8 meses (Reforma 07/04/16) Por Adriana Arcos Cd. de México México (07 abril 2016).- En marzo, la inflación al consumidor moderó su ritmo de crecimiento, pues en dicho periodo se incrementó 0.15 por ciento, su tasa más baja en los últimos ocho meses. De acuerdo con cifras publicadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en su comparación anual, el Índice de Precios al Consumidor presentó una variación de 2.60 por ciento, tasa inferior a la de 2.87 por ciento registrada en febrero. Por otra parte, el índice de precios subyacente, aquel que excluye las variaciones de precios de los productos más volátiles, como agropecuarios y energéticos, mostró un alza en el mes de 0.36 por ciento y una tasa anual de 2.76 por ciento. Entre sus componentes destacó el crecimiento de los precios en el agregado de mercancías no alimenticias con una variación de 3.25 por ciento anual, la más alta desde marzo de 2013. En tanto, el índice de precios no subyacente retrocedió 0.49 por ciento mensual y 2.12 por ciento en comparación anual. El precio de los productos agropecuarios disminuyó 1 por ciento en el mes, en el que el precio de las frutas y verduras cayó 2.84 por ciento y el de los energéticos y tarifas autorizadas por el Gobierno descendió 0.28 por ciento. Respecto al nivel de precios del año pasado, las frutas y verduras son 20.87 por ciento más caras, mientras que los energéticos se encuentran 2.19 por ciento debajo de su precio. En el mes de referencia, entre los productos que presentaron mayor incidencia al alza en el indicador general fueron el limón, los servicios turísticos en paquete, el transporte aéreo y el frijol con incrementos de 38.21, 9.17, 5.59 y 4.48 por ciento. A la baja destacaron la cebolla, los nopales y la calabacita, con retrocesos de 21.82, 21.41 y 47.42 por ciento en sus precios. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo